Sistema DIF de Ciudad Madero entrega techumbre en Cendi

El alcalde de Madero, Adrián Oseguera, junto a su esposa la presidenta del Sistema DIF local, Sra Ana Cristina Organista de Oseguera, inauguraron la construcción de la techumbre en el Centro de Desarrollo Infantil (Cendi), beneficiando a 118 alumnos. Pág. 9



Inaugura Aída Feres ampliación de comedor comunitario

Para mejorar la atención y el servicio que se brinda en el comedor comunitario del DIF municipal, ubicado en el Centro de Fortalecimiento Familiar de la colonia "La Borreguera", la titular del DIF Tampico, Aída Feres, inauguró la ampliación de este espacio. Pág. 2



www.elsoldetampico.com.mx



El Sol de Tampic

TAMPICO | VIERNES 20 DE SEPTIEMBRE DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 25.082 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | AGUSTÍN F. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ / DIRECTOR

\$10.00

EN TAMAULIPAS

Falta de presupuesto frena competitividad

La federación está impidiendo el desarrollo al recortar de manera significativa los recursos a la entidad

Tamaulipas no podrá resolver rezagos históricos en carreteras, obras hidráulicas, escuelas y hospitales y otros rubros prioritarios que optimicen su competi-tividad, estimulen inversión privada y el incremento del empleo, si el Go-bierno federal no cesa la mala inercia de reducir el gasto en obra pública, el cual en el 2020 sera sólo de 4 mil 400 millones de pesos, 18% menos que en este año, advirtió Eduardo Ramírez Leal, presidente nacional de la CMIC. El líder de la Cámara Mexicana de la

Industria de la Construcción expresó que la región tamaulipeca demanda cuatro veces más de lo que recibe del Presupuesto Federal de Egresos v en una próxima reunión próxima con el presidente Andrés Manuel López Obrador plantearán la necesidad de incre-mentar la inversión en infraestructura. Acompañado del vicepresidente na-

cional de Canacintra, José Luis Vega Ló-pez y del presidente del CIEST, Jesús Abud Saldívar, en el marco del 32 aniversario de Consejo de Instituciones Empresariales del Sur de Tamaulipas planteó una visión de largo plazo para detener el descenso de obra pública pues en este 2019 en el país solo se gastarán noco más de 383 mil millones de pesos, lo que ha dejado un saldo de 120 mil empleos menos en el sector de la construcción. Pág. 3



Eduardo Ramírez Leal. líder nacional de la CMIC, advirtió sobre la falta de



Raúl Ruiz, secretario de Pesca y Acuacultura en Tamaulipas / Migur

Disminuve la captura de camarón en el Golfo

Hasta en 30 por ciento ha disminuido la captura de camarón en el Golfo de México, comparado con el año pasado y en el retorno de los primeras embarcaciones de alta mar a las empresas armadoras que pertenecen una vez que zarparon el 31 de agosto para iniciar con la captura del crustáceo desde el 1 de septiembre al terminar la veda impuesto por la autoridad de pesca a nivel federal.

El secretario de Pesca y Acuacultura en Tamaulipas, Raúl Ruiz Villegas, informó lo anterior y agregó que este fenó-meno de disminución en la captura de camarón para este 2019 se debe a la falta de lluvias, lo que está provocando que el crustáceo no salga y no sea capturado. así como a la pesca ilegal en lagunas.



HUBO ACUERDO

El municipio de Ciudad Madero y el TM Futbol Club llegaron a un acuerdo de colaboración y se podrá efectuar el partido entre el conjunto de la Jaiba Brava y Leones Negros. Pág. 3

CRECE LA CULTURA DE PREVENCIÓN

En los tres municipios de la zona conurbada, las instituciones educativas, empresas y oficinas de gobierno se unieron a las actividades conmemorativas del Día Nacional de Protección Civil.

Los ejercicios realizados de muestran que la cultura de la prevención crece y se reafirma en la zona sur, pues cada vez son más las escuelas, empresas y comercios que integran su co mité interno de PC. Pág. 8



Preside Alma Laura Amparán ceremonia de aniversario de PC Al presidir la ceremonia del 33

aniversario del Sistema Nacional de Protección Civil, la alcaldesa Alma Laura Amparán Cruz aseveró que gracias al trabajo en equipo y a coordinación permanente entre los tres órdenes de gobierno, en estrategias integrales para protegei a los habitantes de las zonas urbana y rural de este municipio que es orgullo de Tamaulipas. Pág. 7







Tamaulipas avanza gracias a confianza de la sociedad

Este jueves se llevó a cabo en Tampico el evento Conexión Imagen, organiza-do por Grupo Imagen, en colaboración con el Consejo de Instituciones Empresariales del Sur de Tamaulipas, cuvo objetivo es generar confianza, ideas v relaciones para incrementar el desarrollo de negocios en la zona conurba-da sur de la entidad.

El gobernador Francisco García Cabeza de Vaca participó en este evento que también se realizó en el marco del 32 aniversario del CIEST, acompañado por Jorge Vila, director regional de Gru-po Imagen y Jesús Abud Saldívar, presidente del Conseio de Instituciones Em-

"La palabra conflanza tiene un gran significado, esa no se compra con nin-gún dinero del mundo, esa se adquiere,



Francisco García Cabeza de Vaca

se gana. Si no hubiera confianza, no hubiera seguridad, no estarian aquí estas empresas, hoy en día hemos recuperado esa confianza porque hemos avan-zado en materia de seguridad y eso no **DEL COMERCIO EXTERIOR** entre México y Estados Unidos cruza por Tamaulipas y más de 50% se hace mediante la vía ferroviaria por la entidad.

lo hace un hombre, ni un gobierno, lo hace toda una sociedad", dijo el gober-nador García Cabeza de Vaca.

Apuntó que gracias a la confianza en Tamaulipas, la entidad se ha conso-lidado como el Estado Energético por Excelencia; actualmente ocupa el sép-timo lugar nacional en Inversión Extranjera Directa: primer lugar en generación de empleos en el norte del país v de los primeros diez en México

